## Se debieron resolver los problemas de Iztapalapa antes de invertir en Utopías: Taboada

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/se-debieron-resolver-los-problemas-de-iztapalapa-antes-de-invertir-en-utopias-taboa

da/

Se debieron resolver los problemas más importantes de Iztapalapa antes de construir las Utopías, consideró el candidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición Va X la CDMX, Santiago Taboada.

En entrevista en Iztapalapa, se refirió a lo publicado hoy por EL UNIVERSAL en donde se señala que la oferta cultural de estos lugares ya presenta falta de mantenimiento.

"Hay muchos problemas en Iztapalapa. Antes que haber invertido esa cantidad en lugares que hoy ni siquiera están funcionando, ni siquiera están atendiendo a la población que tenían qué atender, hay muchas colonias como La Joya que no tienen drenaje ni agua potable, hay muchas zonas como la Unidad Vicente Guerrero, y lo dije en el debate, en donde el parque está prácticamente abandonado", comentó.

Recalcó que la gente de Iztapalapa necesita muchas cosas como agua, seguridad, calidad de vida, transporte, por lo que prometió dárselos, pues se lo merecen "y la verdad es que el cariño de la gente de Iztapalapa y, sobre todo, del esfuerzo que ha hecho el equipo de Iztapalapa para que este proyecto esté hoy con el triunfo en la jefatura de Gobierno... de Iztapalapa para el mundo".

Santiago Taboada recalcó que respaldará la propuesta de Karen Quiroga, para convertir la Utopías en hospitales.

"Yo voy a respaldar a Karen en todo lo que necesite para que Iztapalapa tenga mejor calidad de vida y que muchos de estos lugares (Utopías) que hoy están, ahí están los reportajes de EL UNIVERSAL, (que dicen) que hoy están prácticamente abandonadas. Algunas albercas vacías que se vuelvan en espacios que le puedan dar salud a mucha gente de Iztapalapa".

Este medio detalla que en el gimnasio hay una ventana rota; a un costado de las canchas de basquetbol hay lonas y basura apiladas. En la escuela de música, otras madres afirman que habría que conseguir más instrumentos: faltan metales y cuerdas. La ventaja es que son clases gratuitas. Un chico dice que asiste dos veces a la semana, ocho horas por día, en turno vespertino. Doce aulas con cientos de alumnos la conforman -hay quienes calculan que podrían ser 200; otros, hasta 700 contando a los inscritos en talleres- y una variedad de instrumentos para prestarle a grupos de 10 personas, quizá.

mahc/cr

#### Clara Brugada visita la alcaldía Álvaro Obregón; pide no vender el voto

Autor: Frida Sánchez Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/clara-brugada-visita-la-alcaldia-alvaro-obregon-pide-no-vender-el-voto/

Clara Brugada, candidata de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", conformada por Morena, PT y PVEM, visitó cuatro colonias de la alcaldía Álvaro Obregón, en donde hizo un llamado a los habitantes a no vender su voto y expuso algunas de sus propuestas.

"No cambien oro por cuentas de vidrio, que a la hora que les digan "te voy a dar tanto" por votar por estos partidos que promueven la compra del voto, ustedes hagan cuentas, ¿qué es más importante el dinero que les puedan dar o los programas que les acabo de decir?", dijo.

Cerca de las 15:30 de la tarde, la candidata visitó la colonia Olivar de los Padres, en donde fue recibida entre gritos de apoyo y algunos en contra de la alianza "Va por la CDMX" conformada por PAN, PRI y PRD. En el tumulto se escuchaba a algunos gritar "¡Fuera Lía!", a la par que otros asistentes expresaban su apoyo a Brugada Molina.

La aspirante estuvo acompañada de Javier López Casarín, candidato de Morena a la alcaldía Álvaro Obregón; así como por el aspirante a diputado local por Morena, Fernando Zarate Salgado. También estuvo presente la exfiscal Ernestina Godoy Ramos, candidata al Senado de la República.

Durante su discurso, la candidata hizo un llamado a no vender su voto, ni permitir que se compre la dignidad del pueblo, pues expuso: "queremos gobiernos de Derechos no de derecha".

Tras poco más de 40 minutos en los que expuso algunas de sus propuestas para mejorar la calidad de vida de los capitalinos, particularmente con la construcción de una nueva línea del Cablebús en dicha demarcación, Brugada Molina concluyó su asamblea territorial acompañada por decenas de simpatizantes quienes la despidieron entre gritos de apoyo y música.

Más tarde, la aspirante visitó la Unidad Habitacional Lomas de Plateros, en la colonia del mismo nombre, en donde expuso sus propuestas. Durante el encuentro vecinal, un hombre intentó subir al templete donde estaba la candidata, ante lo Brugada Molina hizo un llamado a no caer en provocaciones.

"No es la primera vez que pasa esto en Álvaro Obregón y hacemos un llamado a llevar de manera pacífica las campañas electorales; queremos respeto y tenemos derecho de convocar a la ciudadanía, que no se pongan nerviosos, que las elecciones se ganan en las urnas, no generando miedo y provocaciones", advirtió.

El fuerte calor no impidió a los simpatizantes reunirse para demostrar su apoyo a la candidata con pancartas con fotografías de Brugada Molina, incluso, un ciudadano intentó acercarse a la candidata para entregarle algo, lo que ocasionó una movilización cerca del templete donde ella daba su mensaje.

Posteriormente, la candidata visitó la colonia Reacomodo El Cuernito y finalizó su recorrido por la alcaldía con una visita en la explanada del parque Isidro Fabela.

ss/cr

### Taboada asegura que INE aplicó medidas cautelares contra AMLO por intervenir en elección de CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/taboada-asegura-que-ine-aplico-medidas-cautelares-contra-amlo-por-intervenir-en-eleccion-de-cdmx/

El candidato a la Jefatura de Gobierno de la Coalición "Va X La CDMX", Santiago Taboada, informó que el Instituto Nacional Electoral (INE) aplicó medidas cautelares en contra del presidente Andrés Manuel López Obrador, por -presuntamente- intervenir en el proceso electoral de la Ciudad de México.

En entrevista en el Mercado 24 de Agosto, de la alcaldía Benito Juárez, acompañado por los candidatos Luis Mendoza y Federico Döring, Taboada sostuvo que el INE les dio la razón y le pide al primer mandatario dejar de meterse en la elección local.

"El INE acaba de confirmar que el presidente López Obrador tiene que bajar esa mañanera y se tiene que dejar de meter en la elección de la Ciudad, se saben perdidos y aquí está, nos dan la razón. El presidente tiene que dejar de hablar de lo que quiere hacer en la Ciudad y que no hizo durante 27 años", apuntó.

En la mañanera del pasado 24 de marzo, el mandatario habló sobre lo que se haría en Iztapalapa, por lo que el abanderado del PAN, PRI y PRD interpuso una queja.

En otro tema, Taboada Cortina precisó que no solicitará protección especial porque no confía en el Jefe de Gobierno, Martí Batres, y porque los vecinos lo cuidan.

"Yo no confío en el Jefe de Gobierno, yo estoy muy contento por que aquí en la Ciudad de México la gente y el pueblo nos cuida. He estado en Tláhuac, Iztapalapa, he estado en Milpa Alta, Xochimilco en Venustiano Carranza y yo le agradezco mucho a esa gente y a esos vecinos que nos están cuidando y apapachando, aunque nos damos apretones de cariño", aseveró.

Asimismo, comentó que no había tenido actividades porque ha sostenido reuniones con varios liderazgos que se han sumado a su campaña, "incluso algunos que estuvieron con Clara Brugada en el evento vacío del lunes".

Calificó como positivo y muy bueno su primer mes de campaña. "Como lo dijimos este primer mes era para consolidar una tendencia, la tendencia en ascenso de esta campaña y precisamente lo vemos reflejado en las necesidades que tienen muchos de estos liderazgos de sentarse con nosotros para sumarse a este proyecto".

mahc/cr



269 cm<sup>2</sup>

Página: 9

1/2

# Taboada admite mayor gasto, pues "nosotros no simulamos"



Santiago Taboada, candidato a jefe de Gobierno por la alianza Va por la Ciudad de México, aseguró en su campaña no se simulan los gastos, como ocurre en otras candidaturas, y confirmó que hasta ahora han erogado 19.5 millones de pesos.

"Lo que pasa es que nosotros no simulamos, hemos venido reportando y, por supuesto, al INE le hemos enterado de los gastos que también se van a venir; es decir, si hay un espectacular, pues lo voy a reportar completo", declaró en entrevista con Pedro Gamboa para MILENIO Televisión.

Aseguró que han destinado una mayor cantidad de dinero en temas de publicidad que tienen que ver con espectaculares, comerciales en medios digitales y en actos masivos.

"Los eventos ahí están, estuvo el del Parque Bicentenario y los que ha habido en las 16 alcaldías. Entonces, hay que ser transparente y dejar de simularle a la autoridad", subrayó.

Sobre las encuestas, Taboada aseguró que ya se encuentra como puntero, pues ya le dieron "vuelta" y por lo tanto los ciudadanos de la capital podrán tener "un gobierno que no pudieron tener en 27 años que resuelva y aumente la calidad de vida de la gente. Quieren resolver lo que no hicieron en 27 años en 57 días, cosa que la gente ya no les cree".

Dijo que a lo largo de la campaña han logrado atraer muchos líderes que antes se encontraban afines de Morena y hoy apoyan un cambio en la ciudad. "Les duele mucho que transportistas, que trabajadores del gobierno de la ciudad que estaban apoyando a Morena, hoy en día dijeron: 'hasta aquí".

Sobre si incrementará su grupo de seguridad ante los tiempos de violencia que se padecen en ciertas zonas del país, Taboada dijo que seguirá únicamente con su equipo, pues no confía en la seguridad que le puedan ofrecer las autoridades capitalinas.

"Yo simplemente tengo ahí a mi equipo, no le he pedido absolutamente nada al gobierno. Hay una persona de tránsito que apoya, pero no confío en el jefe de Gobierno, entonces no le voy a encargar mi cartera porque seguramente me la vuela", sentenció.







2/2



El candidato onositor en MILENIO Televisión. JESTISOLIINTANAR



#### Clara Brugada ofrece duplicar cámaras de videovigilancia en la CdMx

Autor: Alma Paola Wong Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/clara-brugada-ofrece-duplicar-camaras-videovigilancia-cdmx

La candidata de Morena, PT y PVEM a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, ofreció duplicar el número de videocámaras de vigilancia en la Ciudad de México, y alcanzar los 150 mil aparatos.

Desde la alcaldía Álvaro Obregón, en la colonia Olivar del Padre, la aspirante dijo que la capital del país se convertirá en la más vigilada.

"Ahora hay 75 mil videocamáras y vamos a duplicarlas, 150 mil videocámaras en la Ciudad de México, nos vamos a convertir en la ciudad más videovigilada. Olivar del padre se convertirá en una de las colonias con más videovigilancia. "¿Dónde vamos a colocar las videocamaras? , donde la gente vaya ubicando los puntos de inseguridad. Se instalarán módulos de seguridad en cada uno de los pueblos, barrios, colonias de la Ciudad de México", lanzó.

Tras compartir parte de sus propuestas en materia de movilidad y un sistema de cuidados, Brugada pidió a la ciudadanía no vender su voto en la elección del 2 de junio próximo.

"No a la venta de su voto, no a la compra de la dignidad del pueblo, queremos gobiernos de derecho no de derecha", expresó.

Desde la alcaldía gobernada por la oposición, Brugada confió en que obtendrán una votación amplia para Morena.

"Vengo aquí a Álvaro Obregón y yo quiero hablar con la población, quiero que escuchen nuestras propuestas, que se convenzan de la necesidad de que el 2 de junio podamos lograr una excelente votación en Álvaro Obregón", dijo después de que algunos de los presentes gritaran consignas en su contra, tras lo cual pidió no caer en provocaciones.

**HCM**